

Diferenciado de Creación y Composición Musical

Estudiantes de Liceo Luis Alberto Barrera interpretaron sus propias creaciones

- Brindaron un concierto para niños en su establecimiento educativo, con la colaboración del profesor Fernando Alarcón.



Los escolares entretuvieron con sus canciones en el Cijum, a niños de las escuelas Croacia y Bernardo O'Higgins de Punta Arenas.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Estudiantes de tercer año medio del "Diferenciado de Creación y Composición Musical", que es dirigido por el profesor Fernando Alarcón, del Liceo Luis Alberto Barrera, brindaron ayer un pequeño concierto en el Cijum de Punta Arenas

dedicado a los niños que visitaron este espacio.

Durante esta presentación, el conjunto interpretó tres canciones en ritmos populares que hablan de las expresiones, los sentimientos y la aceptación de la diversidad: "Los Colores", "Luna, Cielo y Mar", y "Monito Saltarín". Todos fueron parte de sus creaciones, con temas que no sólo

permítieron una identificación

con los menores, sino también reforzar conocimientos como las vocales, los colores y los animales como el mono.

Uno de los integrantes de este conjunto, Alonso Ortúzar, quien estuvo a cargo de los acordes en guitarra, dijo que esta experiencia le ha ayudado bastante a especializarse en la música.

"La primera canción que

presentamos de los tres gru-

pos, es una composición que hicimos como sin conocimiento de teoría musical. Igual el profe (Alarcón) nos apoyó mucho, pero fue casi todo como prueba y error", comentó.

A su vez, dijo que le motiva tocar otros instrumentos musicales.

En tanto, su compañera Danae González, quien también fue parte de esta

experiencia, expresó lo que ha significado para ella este acercamiento con la música.

"He aprendido muchas cosas, he compartido con mis compañeros, sobre todo en lo musical, de que a veces no es tan complejo crear música, pero es algo muy bonito. Nuestro diferenciado es muy cooperativo, entre todos nos apoyamos, somos un grupo

grande, pero muy cariñoso", agregó.

Este diferenciado en el Liceo Barrera comenzó en 2018. Desde esa fecha los estudiantes de tercer y cuarto año han inventado innumerables temas y han aprendido sobre la teoría musical, así también han participado de diferentes proyectos artísticos en los que han destacado por sus variadas creaciones.